

# 2学年通信

新宮町立新宮東中学校  
令和7年5月7日 第16号  
文責:江頭 俊輔

## [5月到来!]

5月になりました。進級して約1か月が経ちました。少しずつ新しい学級の仲間とも打ち解け、和やかな雰囲気で学校生活を送っている姿が印象的です。5月の大イベントはなんといっても「体育会」です！5月17日（土）に行われる体育会に向けて、日々の体育会学習に打ち込みましょう。**体育会が終わるとすぐに1学期定期考査が訪れます。バシッときりかえて学習面に励みましょう。**鮮やかに気持ちを切り替えることが学校行事には求められます。予定をしっかりと確認しつつ、今に燃える5月にしましょう。

## [たった一度きりの人生！]

私は日曜日のお昼にNHKのど自慢を見ることがとても好きです。さまざまな人がそれぞれの想いを抱えて、お気に入りの歌を歌う番組です。歌を聴きながら、「懐かしいな～」「初めて聞いた」「最近はやっているな～」など、いろいろな感情にさせられる番組です。



先日も同じように視聴していると、保育士の女性が「みんなを元気づけたい」ということで大人気デュオグループゆずの「タッタ」という曲を歌っていました。私もこの曲に元気づけられることが多い人生だったので、是非みなさんにも紹介したいです。

たった一度きりの人生 勝った負けただけじゃねえぞ

死ぬほど転んで見つかる 大切な宝物もある

待った！急がなくていいよ ちょっと寄り道もしようぜ

何度でも幕は開けるよ スタートライン さあ位置についたら よーいドン

この歌詞の中でも「たった一度きりの人生 勝った負けただけじゃねえぞ」という部分がとても印象に残ります。この歌の通り「勝った」「負けた」という2つの結果だけじゃない捉え方をすると人生はとても豊かになるはずです。

冒頭でも触れたように、みなさんは今、体育会学習に燃えているところだと思います。体育会学習でも「優勝」だけではなく、生徒会体育会スローガン「協陣～あふれる個性で高みをめざし、みんなで未来をつくる東中～」をめざして取り組んでいく中で、**新しい級友との絆や学級・ブロックへの帰属感、体育会学習のすべてをやり遂げたあの充実感やリーダーや係をはじめとする自分の役割を全うした達成感を味わうことができます。それが「大切な宝物」になるはずです。**そう信じましょう。

私はたくさんの曲を聴いて、弱気になりそうな自分や強い心で立ち向う自分になることができました。歌にはとても強い力があると思います。(英語の授業の時間にもたくさんの曲を歌ったり、曲を聴き取ったりして学習を進めているみなさんなら、私の気持ちも分かってくれるはずです。)右には「タッタ/ゆず」のQRコードを載せています。是非、聴いてみてください。いろいろな出会いを大切に、5月も乗り切っていきましょう。

